
      令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２６日） 

                                         ２－１   

    県 民 連 合        １０番        山 田  真 太 郎   

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 過疎・中山間地域の振興について 

  

１ 大学生による集落の活性化にどのように取り組んでいく 

 のか、知事の考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、山間部における携帯電話の不通話地区の解消にど 

 のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

二 部活動の地域移行について 

 

県教育委員会は、公立中学校における休日の運動部活動の 

地域移行に取り組む市町村をどのように支援していくのか尋 

ねたい。 

 

三 外国人の墓地の確保について 

 

県は、外国人労働者の増加を踏まえ、外国人の墓地の確保 

について、どのように市町村を支援していくのか尋ねたい。 

 

四 教員の確保について 

 

１ 県教育委員会は、教員の確保に向け、他県での教職経験 

者の採用にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

２ 一定期間の講師経験のある常勤講師を教員採用試験にお 

いて優遇すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた 

い。 

 

五 防犯カメラの設置促進について 

 

  防犯カメラの設置促進について、県警察の取組を尋ねた 

い。  

 

 

知 事 
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警 察 本 部 

 



２－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

六 県管理河川の河道掘削について 

 

県は、石川町内における北須川及び今出川の河道掘削にど 

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 県道いわき石川線の整備について 

 

県は、石川郡内における県道いわき石川線の整備にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

八 阿武隈川上流遊水地群について 

 

県は、国が進める阿武隈川上流遊水地群地内の利活用の検 

討にどのように関わっていくのか尋ねたい。 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

 〃   

 

河 川 整 備 課 

 

 

 

 

道 路 整 備 課 

 

 

 

 

土 木 企 画 課 

 


